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2025年度第2回教育研究審議会議事録 

 

日 時   2025年6月11日（水）10:37～11:27 

場 所   本部棟 大会議室  

出席者  神山議長（学長）、鈴木委員（学部長）、大矢委員（研究科長）、 

金子委員（図書館長）、生田委員（地域連携センター長） 

藤沼委員（学部教授会選出）、三浦委員（学部教授会選出） 

青山委員（研究科教授会選出）、伊藤委員（事務局長） 

〔委任状：佐藤委員（理事）〕         【10名中10名全員出席】 

 

【会議概要】 

定足数  

 

 

 

【審議】  

案件①  

 

 

 

 

 

 

 

案件②  

 

 

 

案件③  

 

 

 

案件④  

○定款第23条第5項により成立    

〇事務局から、今回委任状を提出した委員は、すべての審議事項について承

認する旨であるとの説明があった。 

 

 

令和6年度業務実績報告書について 

○総務企画ＧＬから、資料に基づき、説明があった。 

〇藤沼委員から、業務実績報告書中、学部長と3学科の教員によるミニ講義動

画について、視聴件数の確認があった。 

〇越谷ＧＬから、事務局で確認後回答する旨の説明があった。 

※ミニ講義動画アクセス数 合計5,954件（2024年10月公開日～2025年3月31）

○審議の結果、原案のとおり承認され、理事会に諮ることとなった。 

 

第3期中期目標期間（終了時見込）業務実績報告書について 

○総務企画ＧＬから、資料に基づき、説明があった。 

○審議の結果、原案のとおり承認され、理事会に諮ることとなった。 

 

令和6年度決算について 

○財務情報管理ＴＬから、資料に基づき、説明があった。 

○審議の結果、原案のとおり承認され、理事会に諮ることとなった。 

  

2025年度アーティスト・イン・レジデンス事業（公募型）における候補ア
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案件⑤  

 

 

 

案件⑥  

 

 

 

【報告】  

案件①  

 

 

その他  

 

ーティストの選定案について 

○国際教養ＴＬ及び学芸員から、資料に基づき説明があった。 

〇鈴木学部長から国外の補欠に選定されたアーティストの活動計画につい

て、改修中の展示棟での内容が含まれているため安全性について質問があっ

た。 

〇原田学芸員から、具体的に場所等の打合せはまだしていないが、入っては

いけない危険な箇所については事前に伝えて安全に作業をしてもらうことは

可能と考えているとの回答があった。 

○審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

2025年度青森公立大学大学院特待奨学生候補者審査結果について 

○大矢委員から、資料に基づき説明があった。 

○審議の結果、原案どおり承認された。 

 

教員職員の公募について 

○神山議長から、資料に基づき説明があった。 

○審議の結果、原案どおり承認された。 

 

 

令和5年度業務実績評価における改善事項等の反映状況について 

○総務企画ＧＬから、資料に基づき報告があった。 

 

その他 

〇総務企画ＧＬから、今年度敷地内で3件のクマの目撃があったことから、大

学としてのこれまでの対応状況及び、今後の対応策について説明があった。 

〇神山学長から、大学としての対応を学生の不安解消のため掲示などで周知

するよう依頼があった。 

〇生田地域連携センター長から、敷地内の警備にあたる職員の安全確保につ

いて注意喚起があった。 

〇青山委員から、バス停の場所移動に伴い順番待ち用のレーンが設置されて

いるが、学生のクマ対策の動線の妨げにならないよう工夫が必要との意見が

あった。 

 

 


